



令和5年度



学校だより 7月号

自分大好き みんな大好きひとみかがやく西が岡の子

横浜市立西が岡小学校 泉区西が岡 3-12-11 Tel 814-3603

<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/nishigaoka/>



創立30周年記念事業に向けて

校長 佐藤 裕二

夏至も過ぎ、いよいよ夏本番を迎えようという時期となりました。3年ぶりの全学年の水泳学習が始まり、プールでは指導者の指示にしっかりと耳を傾けながらも、子どもたちのキラキラした笑顔があふれています。また、6月10日(土)には、多くの保護者の方に学校説明会へご出席していただき、ありがとうございました。会場が狭く、ご不自由をおかけしたことを、お詫びいたします。



さて、学校説明会でもお話しましたが、来年度、令和6年度は、西が岡小学校の創立30周年となります。

平成26(2014)年度の創立20周年のときには、11月29日(土)に「西が岡小学校成人式」「記念祝賀会」を実施したほか、記念キャラクター決め(ケヤッキー)、航空写真撮影、記念誌(学習資料集)・記念冊子の作成、おさかな学習会・お料理教室、PV(プロモーションビデオ)制作など、記念事業として様々な取組をしたようです。

6月15日(木)には、創立30周年事業第1回実行委員会を開催しました。そこで、創立30周年記念事業の基本方針として、次の3点を確認しました。

- 子どもと保護者、地域、教職員等の学校関係者が、共に30年の成長と発展を祝う事業
- 子どもの思いやアイデアを生かした子ども主体の事業
- 地域と繋がりを感じ、地域の一員であることを再認識する事業

児童はもちろん、卒業生、保護者、地域の方々も一緒に、西が岡小学校の創立30周年を祝えたらと願っています。計画が具体的になっていくに従い、今後、いろいろな形で情報発信をしていきたいと思っておりますので、ご理解ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

【交通事故から子どもを守る】

6月初旬に交通安全教室を開き、横断歩道の渡り方や自転車の乗り方について子どもたちは学習しました。また、日常的に交通安全についての声かけをして、子どもの危機管理意識を高めていくようにしています。しかしながら、道路の渡り方や道路上での遊びなどにより、危ないと感じた方からの報告が、この1か月の間にも複数回学校に届いています。あと3週間ほどで夏休みになることもあり、子どもが自由に動く時間も増えてきます。学校でも引き続き指導をしていますが、ぜひご家庭でも、お子様の交通安全への意識が高まるよう、話題にしていだければと思います。よろしくお願いいたします。